

Delgado exhorta a los militantes del Partido Nacional a desplegar su pasión y entrega en la recta final de la campaña

Principal



Publicada el: 20/10/24	Visitas: 108
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 32	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/delgado-exhorta-a-los-militantes-del-partido-nacional-a-desplegar-su-pasion-y-entrega-en-la-recta-final-de-la-campana_5791.php

**DELGADO EXHORTA A
LOS MILITANTES DEL
PARTIDO NACIONAL A
DESPLEGAR SU PASIÓN Y
ENTREGA EN LA RECTA
FINAL DE LA CAMPAÑA**

Principal

Delgado exhorta a los militantes del Partido Nacional a desplegar su pasión y entrega en la recta final de la campaña

Delgado llama a los militantes del Partido Nacional a intensificar su compromiso y dedicación en la etapa decisiva de la campaña

Caravana del Partido Nacional en Punta Carretas

Este domingo, el Partido Nacional convocó a sus militantes a participar de una caravana que culminó en la zona del Faro de Punta Carretas.

La actividad reunió a numerosos asistentes, quienes tuvieron la oportunidad de disfrutar de un show musical a cargo de Lucas Sugo.

En el evento, Álvaro Delgado, candidato a la Presidencia, dirigió unas palabras a los presentes.

La consigna del día señalaba que el cielo volvería a “estar de azul otra vez”, y el clima acompañó esta expresión de optimismo.

Afirmaciones de Álvaro Delgado

Delgado destacó que “esto nos dice algo, nos dice que hoy nosotros representamos la esperanza nacional y somos mucho más que la continuidad del rumbo”.

Consideró que su mensaje es un vaticinio sobre lo que podría suceder en las próximas elecciones.

El candidato subrayó la importancia de buscar un segundo gobierno que incorpore ajustes y cambios, pero con la mirada puesta hacia adelante.

Reconoció una cierta apatía en la campaña, ya que muchas personas parecen preferir la continuidad.

“Es el rumbo que le dio al Uruguay desarrollo, que le dio paz y que en los momentos más difíciles cuidó a la gente, y de eso la gente no se olvida”, enfatizó Delgado.

Un llamado a la acción

En el cierre de su discurso, Delgado hizo un llamado a la militancia para redoblar esfuerzos durante la semana, con el objetivo de consolidar el liderazgo del Partido Nacional dentro de la coalición.

“Hay cantidad de gente que no sabe si ir a votar, y cantidad de gente que no sabe a quién votar.

A esa gente tenemos que hablarle”, instó.

Por último, invitó a sus seguidores a poner todo su corazón y convicción en este esfuerzo, resaltando la importancia de la historia y la fuerza que representa el partido.

“No los voy a defraudar”, concluyó con firmeza.

Fuente: Telenoche

Imágenes

DELGADO EXHORTA A LOS MILITANTES DEL PARTIDO NACIONAL A DESPLEGAR SU PASIÓN Y ENTREGA EN LA RECTA FINAL DE LA CAMPAÑA

Delgado exhorta a los militantes del partido nacional a desplegar su pasión y entrega en la recta final de la campaña

Tags

delgado, compromiso, candidato, partido, militantes, intensificar, cantidad, nacional, llamado, carretas, continuidad, importancia

Noticias relacionadas

4.4 * *Álvaro Delgado sostiene que la escasa cartelera política en los hogares refleja un "clima de continuidad" en la sociedad*

4.9 * *Álvaro Delgado sostiene que se percibe la persistencia de una mayoría silenciosa, trazando paralelismos con el ambiente electoral de 2019*

4.5 * *Álvaro Delgado en Buenos Aires: "Esto no se trata de Orsi contra Álvaro, estamos ante la confrontación de dos modelos distintos, no somos iguales"*

4.5 * *Álvaro Delgado instó a "atreverse a soñar" y a optar por la continuidad para avanzar en el trabajo conjunto*

3.9 * *Delgado respalda a Ojeda: "Si posee evidencias de una campaña de desinformación, debería proceder con la denuncia"*

4.3 * *Delgado reafirma su compromiso de continuar impulsando el desarrollo de Maldonado*

4.7 * *Vuelve el cielo azul": Delgado presenta el videoclip de su rock de campaña para las próximas elecciones*

3.9 * *Delgado se comprometió ante Familiares a intensificar esfuerzos en la obtención de información y en la búsqueda de restos*

3.8 * *Intercambio candente de acusaciones entre Álvaro Delgado y Alejandro Sánchez genera polémica en la escena política*

4.5 * *Delgado criticó al Frente Amplio: "No he observado propuestas concretas de la oposición, y ni siquiera se ha presentado un programa*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024